



## Medios alternativos, novedoso trampolín



Por **José Fonseca**

Miércoles 28 de Agosto de 2024 - 19:16

Viernes y sábados próximos empieza en el Salón Tesorería de Palacio el Primer Encuentro Continental de Comunicadores Independientes y seguirá en el Zócalo con el objeto de reunir a medios alternativos y comunitarios del Continente.

Se trata, dijo el Presidente López Obrador de “contrarrestar la manipulación informativa que domina en los medios convencionales y consolidar una red continental que impulse la democratización de los medios”.

Uno supone que desde el equipo del Gobierno verían recelosos a “la red continental de medios alternativos”, pues saben que, por ser indirecta y no presencial, para un político con expertise sería oportuno trampolín para satisfacer cualquier ambición de poder transexenal.

### Reforma Judicial, principio del fin

La vindicativa Reforma Judicial que, inevitablemente, aprobará la mayoría legislativa de Morena en la primera semana de septiembre, es apenas el principio del desmantelamiento de todo el sistema de administración de la República.

En la habilidosa estrategia presidencial para hacer su objetivo de proseguir con el desmantelamiento institucional iniciado hace cinco años, se ha disimulado que también se elimina a los Poderes Judiciales de los Estados de la República.

Como langosta que se da cuenta demasiado tarde que se está cociendo, probablemente descubriremos, también demasiado tarde, que la caprichosa Reforma Judicial privó a la República de toda la memoria institucional de su sistema de justicia.

### ¿Deshonestos todos los senadores?

Impugnó el electo diputado plurinominal veracruzano Sergio Gutiérrez Luna, representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral, que la senadora Lilly Téllez asuma, por reelección, una senaduría plurinominal el uno de septiembre.



Sería anecdótica la impugnación, porque reflejaría sencillamente el disgusto en el Partido Oficial porque las ácidas críticas de la legisladora sonorenses han sido una piedra en el zapato para Palacio Nacional.

Lo absurdo, por decirlo en bonito, es que Gutiérrez Luna impugna a la senadora sonorenses por “no tener modo honesto de vida”. O sea que ser Senador de la República no es modo de vivir. ¡Vive Dios! ¡Que se vayan todos!

## NOTAS EN REMOLINO

*Con todo mi inquebrantable respeto a la Investidura. ¿Cuál fue el propósito de la reunión del Presidente López Obrador con funcionarios chinos la semana pasada? ¿Discutir promesas de inversión de China por el “nearshoring”? ... Mal asunto. Banco de México bajó su pronóstico de crecimiento de la economía para 2024, afirma que será de 1.5 por ciento... Al presidir la Mesa Directiva del Senado tiene Gerardo Fernández Noroña de probar que dejó atrás los días en que acostaba al paso del auto del expresidente Ernesto Zedillo ... Valdría la pena que el equipo de la Electa Jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada, reconsiderara la práctica de hacer saber “urbi et orbi” que el próximo Gobierno de la Capital de la República será el reducto de radicales del Partido Oficial... El caso de los 43 muchachos de la Normal de Ayotzinapa asesinados hace casi 10 años pinta para ser la historia sin fin... Aguda reflexión de Hanna Arendt: “El principal requisito de un líder de masas es su inacabable infalibilidad, que nunca admita un error” ...*